

# Fiesta de Tabernáculos 2004—Día 5

Fred R. Coulter

[www.iglesiadedioscristianaybiblica.org](http://www.iglesiadedioscristianaybiblica.org)

Saludos, hermanos, bienvenidos al quinto día de la Fiesta de Tabernáculos del año.2004: En el estudio de hoy vamos a ver el reino de Satanás, el falso reino que él va a establecer en el tiempo del fin, y él lo va a hacer parecer, ser lo mejor que los seres humanos han hecho en todo el tiempo, religiosamente, y también en el gobierno y económicamente.

Primero que nada vamos a ver como Satanás obtuvo su poder, la verdad es que: Satanás no tiene un reino, él piensa que lo tiene, pero no. Él piensa que su reino sobre los demonios que cayeron con él. Los ángeles que se pusieron en rebelión contra Dios—tal como vemos ahí en Isaias.14 y Apocalipsis.12, también en Ezequiel.28—y vamos ver que en su mente perversa, él piensa que es igual que Dios, y vamos a ver como él engaña a los ángeles, un tercio de los ángeles, que cayeron con él, y ellos se convirtieron en demonios, las potestades de este siglo (mundo)

Ellos no tienen reino. Tenemos que entender eso, pero tiene un reino a través del engaño, solo tenemos que mirar lo que ocurrió con Adán y Eva.

Primero que nada, Dios los creó y les dio, como a toda la humanidad, del derecho del territorio sobre toda la tierra, y Dios puso a todas las naciones en donde estas según el número de los hijos de Israel, fue Dios el que estableció las naciones, y Dios es el que le ha dado a todas las naciones su soberanía, y esto es algo importante, cuando estudiemos esto sobre el reino de Satanás.

Por eso es un reino que, es y no es, y todavía es, tal como vemos y leemos en el libro de Apocalipsis, Satanás todavía usa las mismas tácticas, que el uso con Adán y Eva, y el uso la misma táctica sobre los ángeles que cayeron con él, y los convenció para seguirle, y los convenció que lo adoraran como Dios, en vez al verdadero Dios.

¿Qué ocurrió? Satanás siempre opera de esta manera: Primero, se puso contra Dios, después con Eva la engañó diciendo ¿Es eso cierto, lo que Dios te dijo? ¿Que no puedes comer de cualquiera de los árboles del huerto? Él sabía que eso era una mentira.

Eva quiso responderle, y con eso Satanás la engañó con la codicia del ojo, la codicia de la carne, el deseo de ser sabia, y Eva comió del árbol del bien y del mal. Cuando Adán hizo lo mismo, le entregaron a Satanás parte de su soberanía a él, y con eso Satanás se apoderó de la humanidad.

Después de que Adán y Eva fueron echado del huerto de Edén—pues la verdad es esta—no podemos morar con Dios y vivir en el pecado, y esta es la lección del huerto de Edén, puedes ir—tal como ellos hicieron—a la puerta del lado este del huerto, donde fueron puestos los querubines, para tener compañerismo con Dios, y tener los pecados perdonados, pero de todas maneras, ellos le entregaron este mundo a Satanás. Vemos esto en la acción, cuando Caín mató a su hermano Abel, y toda esa población que se corrompió, que Dios tuvo que destruir con el diluvio en los días de Noé, porque eran bien malignos.

La razón de esto era, porque estaban adorando a Satanás el diablo, cuando Jesucristo vino, sabemos que él dijo que Satanás es llamado el dios de este mundo, una de las primeras

cosas que Cristo tuvo que hacer fue, establecer la soberanía de Dios entre su pueblo, venciendo a Satanás el diablo, y aunque Satanás fue vencido por Cristo y el trono de este mundo ya no le pertenece más a Satanás, su reino permanecerá hasta el retorno de Cristo.

Venciendo a Satanás el diablo, Jesús abrió el camino para el Espíritu de Dios y la palabra de Dios, y a través del arrepentimiento y la conversión, Dios puede llamar a las personas que Él desea para gobernar con Jesucristo en el reino de Dios.

Vayamos a Lucas.4. Y vamos a ver la batalla, y vamos a ver que Cristo no le dio soberanía a Satanás, y esto es algo muy importante cuando entendemos lo que está ocurriendo en el mundo, cuando entendemos que también Satanás engaña al mundo entero y va a establecer su reino o gobierno mundial—y esto viene y va a ser algo muy profundo el ver eso.

Lucas.4: 1-2-3... *“Jesús, lleno del Espíritu Santo volvió del Jordán y fue llevado por el Espíritu al desierto, por cuarenta días, y era tentado por el diablo. Y no comió nada por aquellos días, pasados los cuales tuvo hambre, entonces el diablo le dijo: Si eres Hijo de Dios, día esta piedra que se convierta en pan”*. Satanás estaba intentando tentar a Cristo con la vanidad personal, para que Cristo usara su poder en una manera incorrecta.

Cristo podía hacer esto, tal como le dijo a Pilato, que Él podía llamar a Dios Padre para que le enviara doce legiones de ángeles para defenderlo, pero no lo hizo, porque ese no era el plan de Dios, aquí vemos una tentación para usar el poder de una forma incorrecta.

Cristo—como el Mesías—tenía que curar a los enfermos, levantar a los muertos y muchas cosas más. Cristo le dio la respuesta al diablo, como el Hijo del hombre, el Hijo de Dios, Cristo con esto nos está enseñando, la razón completa de como los hombres o la humanidad tienen que vivir, y esto es lo que Adán y Eva tuvieron que decirle a Satanás el diablo, en el momento que ellos fueron tentados, pero no lo hicieron, por eso es que el pecado de Adán y Eva es tan grande, que lo leemos por toda la biblia.

Lucas.1: 4... *“Jesús, respondiéndole, dijo: Escrito esta; no solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra de Dios”*. Y en Mateo.4: 4. Leemos lo siguiente, es un poco diferente pero es lo mismo... *“El respondió y dijo: Escrito esta: No solo de pan vivirá el hombre sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”*. Esto viene de Deuteronomio.8: 3.

Después de esto bien la prueba de la soberanía, pues la humanidad le ha dado al diablo soberanía, paso a paso para que gobierne sobre ellos, y el gobierno final de Satanás el diablo—que vendrá muy pronto-- ¿Cuánto falta para ver esto? No sabemos, pero debemos de entender que todo está en su lugar, estamos viendo las cosas que se van dirigiendo a eso, y se está acercando, acercando, debemos de estar en alerta, despiertos, debemos de entender lo que está ocurriendo delante de nosotros, tenemos que estar ocupados—tal como dijo Cristo dijo—en la obra del Padre.

Lucas.4: 5-6... *“Y le llevo el diablo le llevo a un monte alto, y le mostro en un momento todos los reinos del mundo y la gloria de ellos, y le dijo el diablo: A ti te daré toda esta potestad y la gloria de ellos, porque a mí me ha sido entregada”*. Esto empezó con Adán y Eva, y todos aquellos que siguen y adoran a Satanás el diablo, y todas estas personas entregan a él su soberanía, y la de sus naciones también.].... *“Y a quien quiero la doy”*.

Verso.7... *“Si tu postrado me adorares, todos serán tuyos”*. Tenemos que entender que Cristo sabía que su reino no era de este mundo y tenemos que entender algo mucho más importante, y es esto: Solamente Dios puede reformar a este mundo, solamente Dios puede remover a Satanás de su posición. Todas las cosas que los seres humanos hacen hoy, para tratar de hacer de este mundo un lugar mejor, debemos de entender que sus esfuerzos son solamente temporales

La forma ya se le ha dado, los poderes ya están en marcha, Dios ha profetizado que esto viene, y este reino final de Satanás va ser poderoso sobre la tierra, y va a consumir todo en la tierra en la manera que Satanás y los seres humanos lo pueden hacer. Satanás es el que toma el poder, porque se le ha dado por los seres humanos que se han entregado a él, personalmente y nacionalmente se lo han dado a Satanás en vez de a Dios.

Verso.8... *“Respondiendo Jesús, le dijo: Vete de Mí, porque escrito esta. Al Señor tu Dios adoraras y al Él servirás”*. Cualquier otra cosa es un falso Dios.

Después de esto Satanás lo llevo a Jerusalén y lo que vemos con esto es el uso incorrecto del poder con el pan, el uso incorrecto del poder sobre las naciones, y ahora vemos otro uso incorrecto del poder, y estas fueron las tentaciones, pero Cristo no cayó en ellas. Lo que trato de hacer Satanás es que Dios hiciera algo para él, y tenemos que entender otra cosa. Ningún hombre le va a ordenar a Dios que debe de hacer.

Dios nos dice que Él nos dará si pedimos, que Él no dará si buscamos, que Él abrirá si tocamos, pues a todo esto es donde debemos de dirigir nuestra atención, Dios nos dará, bajo todas las circunstancias, pero nunca podemos usar a Dios incorrectamente, tratando de ordenarle, para que haga algo para nosotros.

¿Cuántos ministros han hecho eso? Y ¿A dónde están ahora esos ministros? ¿Qué les ocurrió a sus territorios, sus edificios, sus obras y sus colegios? Hermanos. **Nadie se va a burlar de Dios**, nosotros estamos metidos en la batalla más grande que ha venido sobre la tierra, y esto es una guerra espiritual en una magnitud bien grande, como nunca antes se ha visto, y tenemos que extender esto muy claramente.

No estamos aquí, para hacer lo nuestro, para tener un buen tiempo, para tener un club social, pues estamos aquí—tal como hemos visto—para cualificar para ser gobernantes y reyes en el reino de Dios. **Esto no es un juego**, estamos aquí para la salvación, para predicar la palabra de Dios, no estamos aquí para demandarle a Dios. Debemos de entender que esto no es el paraíso, estamos involucrados en una batalla de grandes proporciones, y cuando este reino de Satanás llegue a su más alta gloria—y esto vendrá pronto—entonces vamos entender—si no hemos hecho el uso correcto de nuestro tiempo, para crecer, cambiar y vencer el pecado para tener una relación con Dios Él Padre y Jesucristo, pues nos vamos encontrar como las cinco vírgenes insensatas, que dijeron: Oh dadnos de vuestro aceite, pro no va a haber en ese tiempo.

Versos.9-10-12... *“Y le llevo a Jerusalén, y le puso sobre el pináculo del templo y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate de aquí abajo, porque escrito esta: A sus ángeles mandara acerca de ti que te guarden, y en su manos te sostendrán, para que no tropieces con tu pie en piedra”*. Vamos aquí a entender otra cosa, simplemente porque alguien cite las escrituras, eso no significa que te están diciendo la verdad, pues Satanás puede citar todas las escrituras que el necesite, para tratar de engañarnos con su versión, esta es la razón por la cual existen tantas religiones y denominaciones.

El Apóstol Pablo dijo: *Tenemos que comprobar todas las cosas y retener lo bueno*, y esto es para todo, y existen herejías entre los hermanos, tal como también existen entre los ministros, y cada uno somos responsables por todo esto, tenemos que entender esto profundamente, y esto se aplica también a nuestro propio grupo.

Verso.12... *“Respondiendo Jesús, le dijo: Dicho esta: No tentarás al Señor tu Dios”* Vamos a ver lo que está ocurriendo en el mundo de hoy, vamos a ver cómo está actuando Satanás, pues él está bien ocupado en los gobiernos, en las organizaciones, en los movimientos, en las escuelas, en la educación, en la economía, y en las vidas privadas de billones de personas, y Satanás está bien ocupado y activo, y él está engañando.

Vayamos a Apocalipsis.12: 9. Y vamos a ver lo que está ocurriendo hoy mismo en este mundo y esto es como Satanás va a presenta a este mundo su reino final, en la manera en la cual él siempre lo ha hecho a través del engaño y a través de los seres humanos que lo adoran y le dan su soberanía y la de sus naciones a él.

Apocalipsis.12: 9... *“Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás”*. Vamos a leer esta parte del griego, o traducido de cómo debe de ser en el griego original. *(El cual **está** engañando al mundo entero) el cual engaña al mundo entero*”. Y a los que él más desea engañar sobre todo son a aquellos que tienen el Espíritu de Dios, y ¿Cuántos han permitido eso? Y están desanimados y se han dado por vencidos, esto es algo triste y tenemos que orar por estas personas.].... *“Fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él”*. Esto, ya ocurrió una vez, y va a ocurrir de nuevo.

Vamos a ver como Satanás hace esto, Satanás es el dios de este mundo, esto lo vemos en II Corintios.4: 4. Satanás es un mentiroso y lo ha sido desde el principio, en la manera en la cual él funciona es a través de engaño, y él habla la verdad lo más necesario, para luego engañar, tenemos que entender esto, vamos ver un ejemplo y vamos ver una mentira bien grande y todos lo podemos entender.

Aquí tenemos un billete de un millón de dólares, y es igual a lo que dicen los Estados Unidos de América—en Dios confiamos—pero el millón de dólares es falso, pero recientemente una mujer fue arrestada tratando hacer esto para comprar bienes, pues algunas personas simplemente no entienden. Veamos otro ejemplo, y esto se trata sobre un billete de veinte dólares, pues quizás tengamos uno en nuestra cartera, y los nuevos billetes tiene color para eventualmente introducir el amero, pues el plan es deshacerse del dólar, y esto es una falsificación bien astuta, pues estos no tiene valor, solamente el valor que las gentes le dan.

Ahora vamos a leer la letra pequeña, y al sepulcro ama la letra pequeña, este billete es legar para todas las deudas públicas y privadas, pues no vale nada, pues si quiere tener dinero de verdad tiene que tener oro y plata, pues en esto si existe valor, y Dios a si lo hizo, pues ¿Obtenemos esto? A través del engaño de Satanás para instituir el sistema de la reserva federal y deshacerse del poder del congreso para crear una moneda y dársela a una corporación internacional independiente no regulado llamado la reserva federal, y él ha hecho esto en cada nación en el mundo, pues ellos están bajo su control, pues ellos le han dado su soberanía a él.

Vayamos a Apocalipsis.17. Y vamos leer sobre esta bestia, porque lo describe con mucha precisión, y vamos entender aún más al final de este sermón. Tenemos que entender que

siempre ha habido una alianza entre la religión y el sistema económico y la política, y es representado, por lo que vemos aquí en Apocalipsis.17.

Esto es algo muy interesante, porque las profecías del libro de Daniel, pues a Daniel se le dijo: Estas palabras están selladas hasta el tiempo del fin, y ahora llegamos al libro del Apocalipsis, y este es el último libro de la biblia, y apocalipsis significa, revelación, esto nos revela, es como un rollo de película que después de que es procesado vemos todo más claro, nos enseña lo, que fue filmado en ese rollo de película.

Cristo no dijo del libro del Apocalipsis, que todo esto va a acontecer muy pronto, y el entendimiento de este libro llega en el tiempo del fin, cuando vemos la realidad del fin, y el libro del Apocalipsis es para el mundo entero, pues cuando leemos este libro y lo entendemos, entendemos que está hablando de las cosas a nivel mundial.

Apocalipsis.17: 1... *“Vino entonces uno de los siete ángeles que tenían las siete copas, y hablo conmigo diciéndome: Ven acá y te mostraré la sentencia contra la gran ramera, la que está sentada sobre muchas aguas”* Debemos de entender sobre el significado de, las muchas aguas, y esto es algo muy importante que veremos ahora en Apocalipsis 13.

Verso.15. Y debemos de entender la manera en la cual entendemos la biblia es que ella misma nos da la interpretación y debemos de obedecer a la biblia empezando con lo más sencillo. Muchas personas quieren entender primero lo más complicado y empiezan de esa manera, pero no debe de ser así.

Debemos de empezar obedeciendo los Mandamientos y las leyes de Dios, amando a Dios, estudiando Su palabra, creciendo en gracia y conocimiento, y con eso Dios nos da el entendimiento, y hacemos como dice la biblia, que ella misma nos da la interpretación, un poco aquí, un poco allá, precepto sobre precepto, línea sobre línea, renglón tras renglón.

Verso.15... *“Me dijo también: Las aguas que has visto donde la ramera se sienta son pueblos, muchedumbres, naciones, y lenguas”*, Pues esto es un evento mundial, esto no es un movimiento pequeño y escondido que no se ve, y no estamos tratando solamente con la iglesia católica romana, estamos tratando con todas las religiones del mundo que están trabajando para traer un gobierno mundial y una religión mundial, por eso es que ellos están atacando a la palabra de Dios, con un odio profundo y malignidad para cambiarla con el propósito que las personas no conozcan la verdad.

Como Pilato le dijo a Jesús: ¿Qué es verdad? Así van a estar las personas, esa va a ser la actitud, porque existen tan biblias falsas y religiones, pues ¿A dónde va uno? ¿Qué hace uno? ¿Cómo encontramos la verdad? Pue así es como el mundo lo hace, y aun dentro de la iglesia de Dios existen problemas profundos y grandes.

Regresemos a Apocalipsis 17: 2. Y mientras leemos estas cosas, pensemos en la magnitud de lo que está aquí dicho...*“Con la cual han fornicado los reyes de la tierra”*. [Y esto es a través del poder civil (Esto es fornicación), poder religioso y poder económico.]... *“Y los moradores de la tierra se han embriagado con el vino de su fornicación”*. Esto es la propaganda de todas las cosas buenas y dulces que vienen de los gobiernos de esta tierra.

Las personas no pueden ver correctamente pues no conocen a Dios, por consiguiente están ciegos espiritualmente y se han entregado a no querer la verdad, pues con eso Dios va a

volcar a este mundo, y Dios va a permitir que el mundo crea la mentira, van a adorar a Satanás abiertamente, entonces van a aprender de las consecuencias por entregar la soberanía personal y la de las naciones a Satanás el diablo.

Verso.3... *“Y me llevo en el Espíritu al desierto, y vi a una mujer sentada sobre una bestia escarlata llena de nombres de blasfemia, que tenía siete cabezas y diez cuernos”*. Siete cabezas y diez cuernos es siempre un símbolo del sistema de Satanás el diablo y su falso reino que él tiene sobre esta tierra.

Versos.4-5... *“Y la mujer estaba vestida de púrpura y escarlata, y adornada de oro de piedras preciosas y de perlas, y tenía en su mano un cáliz de oro lleno de abominaciones y de la inmundicia de su fornicación, y en su frente un nombre escrito un misterio: BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA”*.

Estudiando libros históricos, nos damos cuenta que todas las religiones del mundo viene de la antigua Babilonia, de esa ciudad, y las religiones de este mundo son la herramientas de Satanás, y las organizaciones y las personas que trabajan para él están para alejar las personas de la verdad de la palabra de Dios, todo esto bien muy pronto.

Verso.6... *“Vi a la mujer ebria de la sangre de los santos y de la sangre de los mártires de Jesús, y cuando la vi, quedé asombrado con gran asombro”*. El apóstol Juan estaba recibiendo todas estas visiones del sistema final, lo que viene a esta mundo entero, y él recibió estas cosas en el año 95 después de Cristo, vio algo que se profesa ser de Dios, pero no es de Dios, sino de Satanás, pues él está asombrado, él se preguntaría ¿Cómo ocurrió esto?

Versos.7-8... *“Y el ángel me dijo: ¿Por qué te asombras? Yo te diré el misterio de la mujer, y de la bestia que la trae, la cual tiene siete cabezas y diez cuernos, la bestia que has visto era y no es; y esta para subir del abismo e ir a perdición”*. [¿Cómo puede existir algo que era, y no es? Ahora después veremos la respuesta.]. Vamos continuar, como como ya dije existe una línea de división, una espada que divide, una caída que viene entre el mundo y los verdaderos santos de Dios, tenemos que estar preparados para eso, y tenemos que entender... *“Y los moradores de la tierra, aquellos cuyos nombres no están escritos desde la fundación del mundo en el libro de la vida, se asombraran viendo la bestia que era y no es, y será”*. En otras palabras, nosotros vamos a recibir una advertencia y vamos a saber.

Esto no es algo hecho en una esquina, lejos que no se sabe, algo pequeño que el resto del mundo no conoce. ¡No es así! Esto va a ser algo grande, existen muchas personas que están advirtiendo, y vamos leer hoy de uno, vamos citar varias cosas de un libro. Diplomacia a través del engaño, escrito por el doctor, John Coleman ahora vamos entender algo.

Si Satanás está engañando al mundo entero, eso significa que existe una conspiración ¿Cierto? ¡Si! ¿Quién está dirigiéndola? Pues Satanás el diablo, este escritor también tiene otro libro que se titula. El comité de los trescientos, hablaremos sobre eso en otro tiempo, Satanás tiene a los que le adoran abiertamente, aquellos que hacen su trabajo, y los grandes líderes y los poderes e este mundo a través de su sociedades secretas, adoran y sirven a Satanás el diablo, eso incluye a los líderes de cada nación en el mundo.

Vamos a ver que es esa bestia, que era, y no es, y será. Este hombre en el primer capítulo de su libro lo titula: La amenaza de las Naciones Unidas, y vamos ver como las

Naciones Unidas es esta bestia que era, y no es, y será, vamos cubrir varios principios básicos que este hombre tiene en este libro, la historia de cómo las Naciones Unidas fue creada es un ejemplo clásico de diplomacia a través del engaño.

En otras páginas este hombre demuestra que las Naciones Unidas salido de la caída de la Unión de Naciones, pero actualmente continuo durante el tiempo entero cuando supuestamente habían fallecido, sabemos que la Liga de las Naciones fue fundada por Suiza, por eso he dicho que La Naciones Unidas está viendo que es esto es muy corrupto y posiblemente será reorganizado y posiblemente regresara a Suiza, donde la Liga de Naciones comenzó y sus edificios están allí todavía y son usados por las Naciones Unidas bajo agencia del gobierno ¿Sabíamos nosotros eso? Vamos a ser sorprendidos.

Hubo una conferencia de paz en el año 1919 y tuvo setenta delegados representando a los bancos internacionales de las 27 naciones aliadas de la segunda guerra mundial, se pusieron de acuerdo con respecto a las reparaciones para Alemania. Esas reparaciones fueron hacia la Liga de Naciones, finalmente esta organización fue corrompida y dejo de funcionar, sin embargo tenemos que entender esto, los bancos internacionales no fueron hasta el mes de Abril del año 1945—y les quiero decir algo que este hombre demuestra en este libro—que el presidente Franklin D Roosevelt se le dijo, dos semanas después sobre el ataque de Pearl Harbor por lo japoneses, lo que él tenía que hacer para ayudar a una establecer a una venidera Naciones Unidas.

La primera lección que tenemos que aprender es, en la manera que ellos obtienen el control es por la guerra, pensemos en lo que estamos viendo con esta guerra contra los terroristas, no fue hasta Abril de 1945, que la liga de naciones paro de funcionar transfiriendo todas sus pertenencias, mayor mente dinero, tomado de los alemanes después de la 1ª guerra mundial y los prestamos no pagados por los aliados a los estados Unidos, ellos transfirieron todo eso a las Naciones Unidas. En otras palabras el comité de los 300 nunca dejo de plan de un gobierno mundial, y espero que las Naciones Unidas estuvieran en existencia antes de deshacerse de la desacreditada Liga de Naciones. Esto que leemos aquí es algo increíble. Ahora vamos entender lo que está ocurriendo hoy en los Estados Unidos de América.

Continuando. En el caso de los Estado Unidos, no es deshacerse del gobierno de los Estados Unidos o su constitución, sino hacerla sin importancia, ahora podemos entender por qué todos los jueces federales, están haciendo lo que hacen, destruyendo o deshaciéndose de la constitución.

Continuado. Esto mayormente se ha cumplido, implementado poco a poco el manifiesto socialista, escrito en el año 1920 por la sociedad de Fabián, que fue basado en el manifiesto comunista del año 1848. Vamos a entender algo, la sociedad de Fabián tiene sus escuelas en la universidad de Oxford en Inglaterra, y cogen a los hombres jóvenes que se pueden manipular y les dan lo que se llama una beca de Ross, que es el nombre de Cecil Ross, que es el que lo fundo. Ahora vamos entender algo aún más profundo, ¿Sabía usted que Bill Clinton atendió a esa de Oxford? ¿Y sabía usted que él es parte de todo?

Continuando. Esta Liga de Naciones, fue llevada al seno de los Estados Unidos en el año 1945 bajo el nombre de las Naciones Unidas. Lo que ocurrió ahí fue que se les dio tres días para aprobar este tratado, lo podían haber rechazado, y esto es lo que vamos a ver y esto es algo profundo, que la mayoría de las personas no entienden, con respecto a las naciones y su soberanía dentro de las Naciones Unidas.

Esto es igual al principio que ya hemos hablado, Satanás obtiene poder y soberanía cuando las personas se la dan a él, porque se deshacen de Dios y Sus caminos y empiezan a seguir a Satanás, vamos ver esto.

Continuando. Una ley—eso es un tratado—tiene que estar escrita claramente y todo con respecto al documento de las Naciones Unidas, esto fue escrito en una manera tan llena de confusión y es algo tan engañoso y contradictorio, que se hubiese podido rechazar en esos puntos. El tratado de las Naciones Unidas no fue escrito con claridad, de cualquier manera, los Estados Unidos se sintió obligado por su constitución, no pudieron-- aunque ellos lo hicieron —ratificar el tratado de la a Naciones Unidas, por las razones siguientes, y tal como veremos esto nos va a enseñar el misterio de lo que se habla ahí, sobre la bestia que era, y no es, y será.

Continuando.

Nº.1. Nuestra constitución, descansa sobre la fundación de soberanía, soberanía significa, ahora daremos la definición de eso.

Nº.2. Para poder hacer un tratado—y vamos entender esto—las Naciones Unidas no son un cuerpo con soberanía, no tiene un territorio, está en un edificio prestado por los Rockefeller, bajo la constitución de los Estados Unidos, no podemos hacer un tratado, o cualquier tratado con cualquier nación o cuerpo, que no tiene soberanía.

Los Estados Unidos no pueden hacer un tratado con cualquier cuerpo o país si no tiene soberanía, solamente pueden hacer un tratado o un acuerdo con una nación que tenga soberanía, sino tienen soberanía el acuerdo no vale, por el mismo hecho de que no tienen soberanía, no tiene valor. Con esto, debemos de parar y pensar en lo que están tratando de hacer con el mundo de hoy, y sobre el mundo entero, no solamente teniendo un gobierno mundial y obedeciendo eso—y esto vendrá muy pronto—la audacia de los legisladores en el congreso de los Estados Unidos, están llamado para tener observadores en las Naciones Unidas para la venidera elección de Noviembre.

Tenemos que pensar sobre estas cosas, es algo increíble y profundo y así es que la bestia en el tiempo del fin, será formado alrededor de las Naciones Unidas, o su reemplazo, y esto va a engañar al mundo entero.

El Doctor Coleman dice—y esto es cierto---Los estado Unidos si pueden hacer un acuerdo con una nación o con un cuerpo, aunque no tengan ninguna soberanía, pero nunca pueden entrar en un tratado con un cuerpo que no tiene soberanía, en el resto del capítulo el demuestra varias otras cosas con respecto a lo que ocurrió aquí y como tomo lugar. El habla sobre la 1ª guerra del golfo.

Continuado con este libro. Ni una resolución de la Naciones Unidas del consejo de seguridad, afectando a directamente o indirectamente, tienen el valor como resoluciones, son hechas por un cuerpo que no tiene soberanía, pero esa fue la motivación de la 1ª guerra del golfo y al actual presidente Bush, le fue negado eso por el consejo de seguridad de las Naciones Unidas, El presidente se metió solo en esa guerra, y ahora todos están contra él, porque se metió solo en ese asunto.

Continuando. La constitución de los Estados Unidos está sobre cualquier cuerpo, y eso incluye las Naciones Unidas, y esto es también para cualquier nación en el mundo, la constitución de los Estados Unidos es superior a cualquier acuerdo o trato hecho con cualquier

nación o grupo de naciones, sea que están conectados con la Naciones Unidas o no. Pero las Naciones Unidas le dieron al presidente de los Estados Unidos poderes no limitados dictatoriales, no otorgados en la constitución. Ahora vamos a ver otras cosas.

Continuando. Tenemos que hacer una pregunta ¿Qué constituye soberanía? La soberanía está basado sobre el ocupar un territorio adecuado, una forma monetaria, teniendo una constitución, una población alta en número, teniendo unas fronteras marcadas claramente que se pueden medir. Las Naciones Unidas no cumplen con estos requisitos, y no importa lo que digan nuestros políticos, las Naciones Unidas nunca pueden calificar como un cuerpo soberano en los términos que a tenemos en la constitución de los Estados Unidos en la definición de soberanía.

Por consiguiente no podemos tener un tratado con las Naciones Unidas, ni ahora ni nunca, la puede ser que basados en la ignorancia de la constitución de los Estados Unidos, o siendo sirvientes del comité de los 300—ellos son los sirvientes de Satanás el diablo—los senadores en el año de 1945, aceptaron y siguieron los estatutos de las naciones Unidas, y con esto quebrantaron su juramento su posición en el gobierno para defender la constitución de los Estados Unidos, por consiguiente eso es, traición. Las Naciones Unidas son una sanguijuela cruel, un parasito alimentándose de su huésped estadounidense.

Si existen algunas tropas de la Naciones Unidas en este país, deben de ser ordenadas salir lo antes posible, ya que su presencia en nuestra nación es un quebrantamiento de nuestra constitución, y no debe de ser tolerado por aquellos que han hecho el juramento de defender la constitución. Les dijo que la constitución en los Estados Unidos ha sido hecha sin importancia.

Ahora el finaliza diciendo, para aclarar nuestra posición con respecto a nuestra membresía en las Naciones Unidas: Nosotros, el pueblo soberano de los Estados Unidos, no estamos obligados a obedecer cualquier resolución de las Naciones Unidas, por la proclamación del estatuto de las Naciones Unidas, por el senado que sugirió hacer la constitución para someterse a la ley de las Naciones Unidas, pues eso es un conflicto con las previsiones de la constitución, y por consiguiente eso es nulo y sin efecto.

Se puede ver como esto está arraigado en la corte suprema, donde hay jueces que miran a las leyes de otras naciones para ver como ellos tiene que interpretar la constitución que no es una interpretación, pues es una destrucción, esto es lo que están haciendo con ella, por la misma corte que supuestamente debe de defenderla.

Satanás los que engañado tanto, en gran manera, y entendamos algo. Ningún hombre, ni grupo de hombres, ni organización de este mundo lo va a cambiar, pues la única manera que esto va ser cambiado, va a ser por el retorno de Jesucristo.

La Naciones Unidas serán el castigo final dado para todas las naciones del mundo, por haber rechazado a Jesucristo, y va a ejercer ese poder, y solo Cristo puede parar esto y destruirlo.

La Naciones Unidas son en verdad un cuerpo mundial, un gobierno mundial unido con el objetivo de deshacerse de la constitución de los Estados Unidos y las constituciones de todas las naciones soberanas de este mundo.

Vamos a ver varias de las escrituras, pues sabemos—tal como hemos visto en el libro de Daniel—veamos aquí algo rápido.

Vayamos a Apocalipsis.13. Y después iremos al libro de Daniel, en el capítulo 13 de apocalipsis se convierte en algo bien importante, porque nos enseña cuando empezó esto, y esto fue con la fundación de la Liga de las Naciones, que continuo y no fue, deshecho en el mas de abril del año 1945, y le dio todos su bienes a La Naciones Unidas, y ahora ha continuado.

Lo que esta ocurriendo aquí, en las profecías de Apocalipsis.13, se están cumpliendo en una manera muy profunda ¿Es esto una sorpresa para nosotros? ¿Qué las profecías de dios se van a cumplir en una manera profunda? ¡No! Debería de pasar eso.

Cristo dijo: Los cielos y la tierra, pasaran, pero Mis palabras no pasaran. Y estas de aquí son las palabras de Cristo le dio a Juan, para recibirlas nosotros.

Apocalipsis.13: 1... *“Me pare sobre la arena del mar”*. [¿Qué es el mar? Ya vimos eso, lenguas, pueblos, naciones, y multitudes, y aquí cuando Juan dice sobre la arena del mar, esto está hablando de un suceso mundial.]... *“Y vi subir del mar una bestia que tenía”*. Y esta es la bestia que era, que es, y será”.

Vamos a repasar un poco de Apocalipsis.17, para poder tener una perspectiva más clara con lo que estamos haciendo. (vs8-9)... *“La bestia que has visto, era, y no esta; y está para subir del abismo e ir a perdición; y los moradores de la tierra aquellos cuyos nombres no están escritos desde la fundación del mundo en el libro de la vida, se asombraran viendo la bestia que era, y no es, y será, esto para la mente que tenga sabiduría: Las siete cabezas son siete montes, sobre los cuales se sienta la mujer”*.

Tenemos que entender que Apocalipsis.17, es la proyección histórica de este sistema, y Apocalipsis.13 es su cumplimiento final, pues Dios no lo puso en orden cronológico, con los capítulos del libro, y Dios hizo eso para que nosotros tuviéramos que buscar, comprobar para aprender y saber... *“Sobre los cuales se sienta la mujer”*. Podemos aplicar esto a la iglesia católica romana, a Babilonia la grande, pues en ambas hay cumplimiento

Apocalipsis.17: 10... *“Y son siete reyes. Cinco de ellos han caído; uno es”*. [Ambos de esto ya han ocurrido.]... *“Y el otro aún no ha venido”*. [Esto empezó con la Liga de Naciones.] ... *“Y cuando venga, es necesario que dure poco tiempo”*. Pues no ha llegado a su cumplimiento final, se ha estado desarrollando como vemos en Apocalipsis.13. Aquí ahora está hablando del hombre, el que es llamado la bestia, él va a ser traído a la escena mundial, y él va dirigir el sistema entero... *“Y el otro aún no ha venido Y cuando venga, es necesario que dure poco tiempo”*. Y vamos ver como esto es cumplido en Daniel.9.

Verso.11... *“La bestia que era y no es, es también el octavo; y es de entre los siete y va a la perdición”*. Esto es algo muy interesante y dice que es: *Entre los siete*, va a salir de este séptimo sistema, pues aquí no confrontamos con el octavo y con eso vamos a ver al hijo de perdición que va a gobernar al mundo entero, pues el mundo entero entregara su soberanía a Satanás el diablo

Versos12-13-14... *“Y los diez cuernos que has visto son diez reyes, que aún no han recibido reino, pero por un ahora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia, estos tiene un mismo propósito, y entregaran sus poder y su autoridad a la bestia, pelearan contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque Él es Señor de señores y Rey de reyes y los que están con Él son llamados y elegidos y fieles”*. Aquí vemos resumidas muchas profecías.

Solamente Cristo puede destruir este sistema, los seres humanos no pueden hacer eso, y aquí existe otra cosa que tenemos que entender, más nos vale estar en una relación correcta con Dios, y crecer en conocimiento y sabiduría con la palabra de Dios, que pelear contra este sistema, y les dijo la razón: Dios está permitiendo que esto suceda y si luchas contra el sistema están luchando contra Dios porque Él es el que lo está permitiendo para Su propósito, tal como Él le dijo a los judíos cuando Nabucodonosor estaba atacando, Dios dijo: Yo he levantado a Nabucodonosor, si le resistes, él te va a matar, porque él es mi sirviente, pero si se dan por vencidos y se van a Babilonia, Yo los preservare.

Hoy podemos aprender de eso, Dios no nos ha dado la autoridad para pelear contra este sistema, no importa donde estemos aunque nos maten, pues va a llegar el tiempo cuando vamos testificar contra ellos y Dios nos la mente y la boca para decir lo que tengamos que decir, Dios ha profetizado que estas cosas vienen.

Por eso es que todos esos movimientos para ir en contra de este sistema es solo una advertencia de los hombres, y ellos están haciendo mejor trabajo que nosotros y me refiero al entender lo complicado que son los temas de gobierno, porque nosotros no sabemos mucho de eso, pues ellos están dando un advertencia y esto es parte de la advertencia que Dios está levantando para que ellos den esta advertencia.

Vayamos a Apocalipsis.13. Aquí vemos a la bestia subiendo del mar, esto se refiere a las personas, a las naciones, pues ¿Qué se nos dice con respecto a las Naciones Unidas? Pues que estas son todas las personas del mundo unidas, para tener un gobierno mundial, una gran mentira y engaño, pues las personas del mundo, nada tiene que ver con eso, lo único es que van a ser gobernados por este sistema.

Apocalipsis.13: 1... *“Me pare sobre la arena del mar, y vi subir del mar una bestia que tenía siete cabezas y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas un nombre blasfemo”*. Sabemos que los diez cuernos son diez reyes—vemos eso en Apocalipsis.17—y ellos reciben poder por una hora con la bestia, esto es como tres años y medio.

Muchas de las personas no saben que las Naciones Unidas tienen el mundo dividido en diez regiones, será que estos reyes que reciben poder, un ahora con la bestia y tienen coronas sobre su cabezas, aunque tiene nombres de blasfemia, son asignados por la bestia por acuerdos a través de las Naciones Unidas, para dirigir las regiones, en el pasado se decía que eran diez naciones, pero esto es más que diez naciones, esto es algo mundial.

Verso.2... *“Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies como de oso, y su boca como boca de león, y el dragón le dio su poder y su trono y grande autoridad”*. Esto lo vemos en el libro de Daniel y aquí vemos una acumulación de las cosas más gloriosas de los reinos de este mundo.

Debemos de entender que Satanás solo recibe soberanía, cuando las gentes se entregan a él, y una vez que él tiene esto, él le da la autoridad al que él desea, y eso es lo que Satanás está haciendo aquí, tal como hemos visto, pero en verdad él no tiene ninguna autoridad, esto es una gran mentira.

Verso.3... *“Vi una de su cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia”*. De este sistema va a salir un hombre,

y este hombre es descrito en II Tesalonicenses.2. Saliendo del misterio de la iniquidad, y él va a ser el gobernante de este mundo, y va a gobernarlo brutalmente y va a destruir la tierra con el poder que se le va a dar... *“Y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia”*.

Verso.4... *“Y adoraron al dragón”*. [Y por eso existe el ataque progresivo y salvaje sobre el cristianismo y los diez Mandamientos, y contra Dios el Padre y Jesucristo, y la razón de todo esto es para que la gente del mundo adore al dragón que es Satanás el diablo.]... *“Y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia, y quien podrá luchar contra ella?”*.

Verso.5... *“También se le dio boca que hablaba grandes cosas y blasfemias; y se le dio autoridad para actuar cuarenta y dos meses”*. Y esto es después de que la herida mortal fue sanada. Tal como hemos explicado anteriormente cuando esta bestia.

Vamos a ir al libro de Daniel.9. Cuando este hombre entre al santuario del templo que va a ser construido en Jerusalén por los judíos, y se va a proclamar Dios, y parara todos los sacrificios, con eso debemos de saber que los judíos van a tratar de matarlo, y ya en ese tiempo Dios va estar tratando con los judíos desde hace tiempo. En Daniel.9 vemos una profecía que no es muy conocida y mal entendida.

Daniel.9: 26... *“Y después de las sesenta y dos semanas, se quitara la vida al Mesías más son por sí”*. [Esto se refiere a cuando Cristo fue crucificado.]... *“Y el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario”*. Esto ocurrió en el año 70 después de Cristo, cuando llegó un príncipe, esto fue un general romano, y los romanos destruyeron el templo, pues falta un templo más para cumplir su tercer cumplimiento, Nabucodonosor fue el primero, el general Tito fue el segundo, y el venidero será el tercero.]... *“Y su fin será con inundación; y hasta el fin de la guerra duraran las devastaciones”*. Esto se refiere a la gran tribulación venidera.

Verso.27... *“Y por otra semana confirmara el pacto con muchos”*. Esto nos se refiere a Cristo, esto se refiere al príncipe del pueblo el hijo de perdición, que dice que él es más que Dios, y lo adoran como a Dios.]... *“Y por otra semana confirmara el pacto con muchos”*. Una semana es un total de siete años, pronto vamos hacer una serie sobre el libro del Apocalipsis, y con eso vamos a tener un cuadro explicando todas estas profecías.]... *“Y a la mitad de la semana”*. [Esto no se refiere a Cristo Jesús, aunque Él si fue crucificado en medio de la semana, el día miércoles, esto nada tiene que ver con Jesús, pues cuando Él murió los sacrificios, no pararon, pues continuaron, por cuarenta años más.]... *“Hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las abominaciones vendrá el desolador; hasta que venga la consumación y lo que está determinado se derrame sobre el desolador”*. Esto se refiere a la destrucción de Jerusalén de nuevo.

Daniel.8. Vamos a ver cómo va a funcionar este hombre, y existen profecías con respecto a esto, pero para poder entender enteramente Apocalipsis—esto nos enseña lo que va a ocurrir en el fin—pero todo lo que vemos en Apocalipsis está conectado con el resto de la biblia, y se tiene que unir correctamente para que nos dé un panorama de lo que está ocurriendo.

Daniel 8, tal como Apocalipsis.13, está arraigado o conectado con la bestia de Daniel.7 y 8, he igualmente Babilonia la grande, pues tuvimos el primer imperio Babilonia, el segundo fue Persia, el tercero fue Grecia, y el cuarto Roma, y el imperio romano y su sistema continua hasta el día de hoy y en el futuro, el cual Cristo viene para destruir.

Vamos hacer una pregunta ¿Adivinan a donde fue fundada la Unión Europea y por cual tratado? Pues el tratado de Roma, después de la 2ª guerra mundial ¿Acaso no es esto increíble? En Daniel. 8. se habla de la destrucción del reino de Persia, y vamos empezar aquí.

Daniel.8: 19... “Y dijo: *He aquí to te enseñare lo que ha de venir al fin de la ira; porque eso es para el tiempo del fin*”. Dios es el que determina el fin. El otro día recibí una carta diciéndome: Los 1.335 días empiezan en el día cuatro del mes de mayo del año 2004, ningún hombre le va a decir a Dios cuando Sus profecías se van a cumplir.

Verso.20... “*En cuanto al carnero que viste que tenía dos cuernos, estos son los reyes de Media y Persia*”. Esta es la razón por la cual los reyes son simbolizados por bestias, por eso la bestia final es llamada la bestia, porque él va a gobernar al mundo entero, y va a salir del sistema babilónico, por eso dice ahí en Apocalipsis. Babilonia la grande, porque es el cumplimiento final de todo esto.

Verso.21... “*El macho cabrío es el rey de Grecia, y el cuerno grande que tenía entre sus ojos es el rey primero*”. Esto se refiere a Alejandro Magno, y él conquistó el mundo entero de su tiempo. Ese cuerno fue quebrado pues él falleció, pero en doce años él conquistó el mundo de su tiempo, y con eso él llevó la cultura griega a la parte este del medio oriente, y él murió en Babilonia.

Verso.22... “*Y en cuanto al cuerno que fue quebrantado, y sucedieron cuatro en su lugar*”. [Su reino fue dividido en cuatro partes y de eso vemos más tarde que sale el rey del norte y el rey del sur.]... “*Significa que cuatro reinos se levantarán de esa nación, aunque no con la fuerza de él*”.

Verso.23... “*Y al fin del reinado de estos cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas*”. Todavía no hemos llegado al colmo, y debemos de entender esto, acuérdense de lo que Dios le dijo a Abraham, cuando hizo Pacto con él, Dios le dijo: Todavía no es el tiempo pues los pecados de los amorreos no han llegado a su colmo, eso sucedió, cuatrocientos treinta años después.

Pues aquí dice: Cuando *los transgresores lleguen al colmo*, ¿Qué significa esto? Se refiere cuando las gentes de este mundo van a adorar a Satanás abiertamente, y esto viene muy pronto. Y dice... “*Se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas*”.

Verso.24... “*Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; y causará grandes ruinas, y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos*”. Veremos esto en Apocalipsis.13.

Verso.25... “*Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano*”. [Esto se refiere al engaño, a la brujería y la adoración a Satanás.]... “*Y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos*”.

En lo próximo vamos a ver cuándo esto va a ocurrir y el carácter del hombre que va a hacer esto, aunque no se nombra a un hombre, porque tal como dice la biblia, los vamos a conocer según sus frutos, nosotros sabemos por sus acciones quien va a ser este hombre, si estamos cerca del fin—tal como lo creemos—este hombre está vivo en alguna parte de este

mundo y ya se ha dedicado a Satanás el diablo, para servirle, posiblemente desde su nacimiento.

En este mundo existen muchas sociedades secretas, y no todas están bajo el poder de Satanás, y bajo el control de los Iluminati, y la parte política es el comité de los 300, si eso nos suena raro más vale que despertemos y entendamos lo que está ocurriendo, tenemos que buscar de estos libros y estudiarlos.

Les voy a comentar algo. En el año 1966, estaba visitando en el estado de Colorado, y vi a hermanos que habían sido bautizados años antes, pero nadie los visitaba, fui a verlos y esa pareja me dijo: Quiero que escuche estas grabaciones, en ese tiempo las grabaciones serán muy diferentes, no como ahora, pues hemos progresado mucho, pero todo este progreso se dirige al fin a la destrucción del mundo.

Él puso las grabaciones y las escuche y era la explicación de Mayron Zagon sobre los Iluminati y como eso fue fundado a través de Adán Weishaupt, que era un judío y jesuita, y como ellos tomaron control sobre lo que llamamos la Logia Masónica, y todas las sociedades secretas a las cuales los hombres pertenecen, todos son controlados por los Iluminati, pues todos esperan el venidero reino de Satanás, el gobierno mundial, y le dije: Esto es increíble, ese año en la Fiesta de los Tabernáculos—y cada año—Garner Armstrong, nos llevaba a mi esposa y a mí a una cena, porque mi esposa cuidaba a los hijos de Garner y estaba bien ansioso para decirle esto: Mira, Garner tenemos que estar predicando esto, pero él me dijo, no podemos olvidarnos de esto, en eso no hay nada, olvídate de eso.

Me dije a mismo, ¿Cómo puede ser esto? Después de escuchar eso pude entender lo que está ocurriendo en el mundo y me dije a mi mismo, me voy a olvidar de esto, pero no lo voy a sacar de mi mente en su totalidad, ni tampoco voy a predicar sobre eso, pues solamente voy a velar lo que esté ocurriendo y más tarde obtuve el libro. **Que ninguno digan traición**, y después otro libro titulado. **El cuarto reino de los ricos**, y después otro libro. **La esperanza y tragedia**, por el profesor Carrol Quingley y ahí el profesor demuestra todo bien claramente en casi sus 970 páginas. Y tal como dice el, doctor Coleman, cuando lleguen acierto punto, puede ser una conspiración abierta, y pensé. Esto es increíble.

Esto lo he visto a través de los años y lo he estudiado y desde el año 1966 hasta ahora, son treinta y ocho años, y según las escrituras y lo que está ocurriendo en el mundo, esto es la verdad, vemos como todo a seguido hacia adelante, empezando con Babilonia, después con Media y Persia, con Grecia y después Roma, hasta el mismo fin, y a un nombre que es llamado, la bestia en Apocalipsis.

Ultima parte del verso.25 de Daniel.8... *“Y se levantara contra el Príncipe de los príncipes”*. [Vemos esto en apocalipsis.16 y 19.]... *“Pero será quebrantado, aunque no por mano humana”*. ¿Cómo es que el falso profeta y la bestia mueren? Dios envía un ángel y ellos dos son echados al lago de fuego, tal como dice ahí. *Aunque no por mano humana”*.

Verso.26... *“La visión de las tardes y mañanas que se ha referido es verdadera; y tú guarda la visión, porque es para muchos días”*.

Regresemos a Apocalipsis.13. Y esto está hablando del mundo en el futuro que nos esperas delante de nosotros, aquí vemos el reino grande y falso de Satanás, y va a llegar a su gloria completa, con todo su esplendor y engaño y todo van a seguir esto e ir contra Dios, y

solamente aquellos que Dios ha llamado y llamara y solamente aquellos que tiene el Espíritu de Dios van a entender. Muchos de ellos no se van a arrepentir de lo que están haciendo ahora hasta que empiece la gran tribulación.

Aquí en Apocalipsis.13, tenemos que ver algo importante, pues debemos de entender que nosotros debemos de comprobar nuestro amor, fe, creencia, convicción y el uso del Espíritu Santo de Dios hasta la muerte.

Dios no va a permitir que muchos de los que están en edad avanzada sufran por esto, pues van a pasar su último examen y van a ir al sepulcro, pero nosotros que permanecemos, más nos vale que tomemos la decisión, y contra este sistema venidero, no podemos provocarlo, porque este sistema mundial va a provocar a los santos tarde o temprano, más nos vale que tomemos la decisión que nos puede costar nuestra vida.

No va a ser algo agradable, pero va tener el valor de obtener la corona de gloria que vamos a recibir de Cristo Jesús, y más nos vale que revisemos y pedirle a Dios que nos de la fuerza y la determinación, y la fe, y el amor, y tal como dijo Cristo: A menos que dejes todo lo que tienes, y cargas tu cruz, no puedes ser Mi discípulo. Ahora estamos entrando en los tiempos, cuando necesitamos estar preparados para esto, nota lo que va a ocurrir. Después de que continua durante cuarenta y dos meses, después de parar los sacrificios ahí en el templo y cuando el recibe la herida mortal, él se va a proclamar que es dios aquí en la tierra.

Apocalipsis.13: 6-7... *“Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar de Su Nombre, de Su Tabernáculo, y de los que moran en el cielo, y se le permitió hacer guerra contra los santos y vencerlos. También se le dio autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación”*. Esto es algo mundial. (vs8-9)... *“Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde la fundación del mundo, si alguno tiene oído, oiga”*.

Entendamos lo siguiente, ya que estamos en preparación para poder ser los reyes y sacerdotes, en el verdadero reino de Dios, que Cristo va a establecer cuando el regrese, más nos vale que estemos haciendo el trabajo de vencer aprender, orar, estudiando, ser firmes con Dios, porque el día va a venir.

Si no ejercitamos el poder del Espíritu Santo de Dios en nuestras vidas, pues vamos a ser como las cinco vírgenes insensatas de las cuales Cristo dijo: No te conozco y no sé de dónde has venido, porque la vida eterna es algo muy profundo y vale tanto que Dios no se lo va a dar a cualquiera, sino a los que Le aman con todo su corazón, alma, y mente y fuerzas sea en vida o muerte.

Escrituras referenciadas.

Lucas.4 versos 1 al 12.

Mateo.4: 4.

Deuteronomio.8: 3.

Apocalipsis.12: 9.

II Corintios.4: 4.

Apocalipsis.17 versos 1 al 15.

Apocalipsis.2 versos 2 al 8.

Apocalipsis.13: 1.

Apocalipsis 17 versos 8 al 14

Daniel.9.

Apocalipsis 13 versos 1 al 4.

II tesalonicenses.2.

Daniel.9: 26-27

Daniel.8 versos 19 al 26.

Apocalipsis.13: 6-7.

Libros referenciados.

El comité de los 300.

Que ninguno diga, traición.

El cuarto reino de los ricos.

Diplomacia a través de engaño